

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe esperando ser operada. Annyull Cruz en tratamiento médico.. Samuel Arias, Mónica Velasco. Mary en proceso de recuperación.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por cada familia de nuestra iglesia, nuestra familia de la fe. Esta semana oramos por nuestras queridas hermanas **María Espino y su hija Mía Picén.**

- Oramos por el ministerio "Puertas Abiertas". Esta semana de Lunes a viernes oramos por Afganistán, Ora por consuelo y fortaleza para Medina (nombre cambiado por seguridad) . Ella y su marido conocieron a Jesús y tomaron la arriesgada decisión de hablar a otros de él en Afganistán. Poco después, su marido desapareció.

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por la iglesia de **Madrid-El Buen Pastor** y su pastor Rubén Gramaje Iruela

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

30 Junio 2024

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

El Dr. Leonardo de Chirico es un consiervo pastor que ya conocía por los artículos sobre diferentes temas hermenéuticos y exegéticos de relevancia bíblico-histórico-social que he leído en publicaciones evangélicas. Presidente de la Comisión Teológica de la Alianza Evangélica Italiana y director de la *Iniciativa Reformanda*, que tiene como objetivo equipar a los líderes evangélicos para comprender mejor y relacionarse con el catolicismo romano. Hace unos tres de meses me surgió la oportunidad de conocerle personalmente en un viaje a Roma que realicé con mi esposa para visitar a unos amigos y hermanos allí.

Breccia di Roma es la iglesia en la que sirve Leonardo, de carácter reformado, en pleno centro de Roma. *Breccia* significa en castellano "brecha", en el sentido de hendidura o corte. Y es evidente que una iglesia reformada o protestante en el centro de Roma, la ciudad católica por antonomasia es una verdadera brecha. Tal es el caso que en estos momentos Leonardo espera que el tribunal europeo de derechos humanos le dé la razón a su recurso porque el ayuntamiento y gobierno de Roma no quiere concederle el reconocimiento de "lugar de culto" al local en el que se reúne la congregación evangélica desde hace ya varios años.

Años de prohibición de colocar un letrero o una identificación como iglesia evangélica en la puerta o fachada, acoso para no publicitarse como iglesia en folleto alguno. Al pasar por la acera, podríamos suponer que el local de pequeño acceso acristalado es una oficina o quizás deteniendo un poco la mirada al interior, quizás una academia privada con unas cincuenta o sesenta sillas y un proyector de video. Una enorme e impresionante biblioteca ocupa una sala en la planta sótano. Leonardo tiene la formación bíblica como un norte en su ministerio.

La persecución por motivos de religión no es algo solo de países subdesarrollados, o de creencias no cristianas. En lugares como Roma hay también acoso y persecución religiosa si no se acepta la única reconocida religión cristiana, la católico-romana.

Hoy quiero compartir esto con vosotros, lectores, para que podáis poner en oración el ministerio de esta querida iglesia y a su pastor Leonardo de Chirico.

Bienaventurados sois cuando por mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo. Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros. Mateo 5:11-12

Mucho amor

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- El pasado viernes falleció el pastor Hermógenes Fernández en Alicante. El pastor Fernández pastoreó las iglesias de La Coruña, Albacete y también fue pastor de una comunidad hispana bautista en Lufkin (Texas). Recordamos con mucho cariño a Hermógenes y oramos por consuelo y fortaleza para la familia al tiempo que damos gracias a Dios por su vida de servicio para la obra bautista en España.

-Campamento de verano de niños y adolescentes será del 17 al 24 de Julio en el Centro de Campamentos “Pinos Reales”. **Las** Ya se ha agotado el plazo de inscripciones y una vez más se han cubierto las expectativas en este ministerio de apoyo al crecimiento espiritual del niño y adolescente, con una asistencia de 105 campistas y 14 monitores. Apoya este ministerio cristiano con tu oración y si puedes, con tu donativo a través de www.faucamp.org



-El centro “Pinos Reales” en San Martín de Valdeiglesias (Madrid) lugar cristiano de encuentros y campamentos, perteneciente a la asociación “Evangelismo en Acción” necesita cubrir el puesto de trabajo de COCINERO. Más información en Tablón de anuncios, donde puedes encontrar más detalles.

-Ofrenda Misiones Nacionales UEBE. Hemos recibido los sobres especiales de ofrenda para sostener los esfuerzos misioneros en los distintos programas que nuestra Unión de Iglesias lleva a cabo en varias capitales de provincia que aún no tiene presencia ni testimonio bautista. Puedes encontrar los sobres en los casilleros de ofrenda en el hall, y la información de Misiones Nacionales en el Tablón de anuncios. Mantendremos esta ofrenda hasta finales del mes de Julio.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com



“No hay candidatos realmente compatibles con la ética cristiana”: los evangélicos franceses eligen entre la decepción y el miedo

PARIS. El Consejo Nacional de Evangélicos de Francia llama a trabajar para que “las divisiones no se abran paso en nuestras comunidades”. Thierry Le Gall explica por qué existe un “divorcio” entre el presidente Macron y las iglesias bíblicas.

Hay dos decisiones específicas que han “contribuido en gran medida” a la decepción entre los evangélicos franceses, una minoría religiosa que se ha multiplicado por 15 desde 1950.

Una de ellas fue la aprobación de la llamada ‘ley antiseparatismo’ que acabó dificultando la creación de nuevos lugares de culto evangélicos y el funcionamiento de asociaciones religiosas”. La otra medida fue el empuje del

presidente Macron para legalizar el suicidio asistido y la eutanasia en Francia, algo que va “en contra de los deseos de la mayoría de los profesionales médicos y de los cristianos”. La CNEF declaró en mayo que el proyecto de ley debatido en el Parlamento era “un atentado contra la humanidad” y que solo pondría presión innecesaria sobre “personas frágiles que sientan una especie de deber de abandonar la vida”.

Dirigiéndose a los miembros del CNEF en la Asamblea General del 11 de junio, su presidente, el bautista Erwan Cloarec, propuso en su discurso “un enfoque pastoral no solo para que las divisiones y las invectivas que asolan a la sociedad no se importen a nuestras comunidades (...) sino sobre todo para ayudar a la Iglesia a ser fermento de paz y testimonio de esperanza viva”.

Los cristianos evangélicos están “preocupados, y lo expresan en una oración renovada”.

World Vision alerta de que el trabajo infantil afecta a cerca de 160 millones de niños en todo el mundo

BARCELONA. El trabajo infantil afecta a cerca de 160 millones de niños y niñas, de entre cinco y 17 años, en todo el mundo, según World Vision. La organización, de inspiración cristiana, ha recordado esta realidad con motivo del Día Mundial contra el Trabajo Infantil, que se conmemoró el pasado 12 de junio.

Además, la organización también habla de casos de servicio doméstico o de trabajos forzados, como niños soldado o menores explotados en el tráfico humano y el comercio sexual. “Tenemos un gran desafío por delante que necesita financiación y apoyo por parte de todos los actores implicados, tanto organismos internacionales, como los gobiernos, las empresas y la sociedad. Apoyar los medios de vida de las familias es fundamental para romper los ciclos de pobreza y proteger los derechos de la infancia”, remarca Izquierdo.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL

14 de Julio 2024

Intermedios: *El carro de fuego (2º Reyes 2:1-14)* Ángeles Cámara
Adolescentes, Jóvenes y Adultos: *La Copa* (Marcos 14:32-42) a cargo de Miriam Gil, Eduardo Núñez, y Esther Cruz respectivamente.



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 14 de Julio 2024

Aún no se han publicado los próximos programas. Puedes seguirlos en el enlace: www.canaldevida.org



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Miriam Gil Cruz

4 Julio